



Schulleitung  
Adrian Ritter  
Dorfstrasse 11  
3232 Ins  
Tel: 032 313 11 69  
adrian.ritter@oszins.org

Ins, den 17. März 2023

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Wie im Quartalsbrief bereits angekündigt, werden wir als Team am Dienstag 28.03. einen Tag lang andere Schulen besuchen, um pädagogische und architektonische Ideen für die Gestaltung unseres neuen Schulhauses zu sammeln. Wir werden eine Schule in Pratteln und eine in Buchs (ZH) besuchen.

**Ihr Kind hat an diesem Tag keinen Unterricht.**

**Einzige Ausnahme bilden die Klassen 8d und 8a**, die an diesem Tag mit Herrn Thomas Heller den Workshop zur Suchtprävention besuchen werden. Sie werden von Frau Fürer und Herrn Flückiger während diesem Anlass betreut.

Klasse 8d	Dienstag	28. März 2023	09.10 - ca. 11.45 Uhr
Klasse 8a	Dienstag	28. März 2023	13.30 - ca. 16.00 Uhr

Falls Sie Ihr Kind infolge Arbeitstätigkeit an diesem Tag nicht betreuen können, dürfen Sie sich gerne bei der Tagesschule melden. Dieses Angebot gilt selbstverständlich für alle Schüler:innen des OSZ Ins. Die Tagesschule bittet um An- oder Abmeldung bis Freitag 24.03. (Tel.:032 313 15 52).

**Personelle Situation am OSZ**

Wie Sie sicher aus den Medien erfahren haben, besteht gegenwärtig aus verschiedensten Gründen ein Lehrpersonenmangel. Bis anhin hatten wir mit der Besetzung neuer Stellen Glück und konnten in den letzten Jahren die freigewordenen Stellen mit qualifizierten Lehrpersonen besetzen. Etwas mehr Sorgen bereitet uns die Organisation von Stellvertretungen. Fällt jemand krankheitshalber aus, finden sich momentan kaum mehr geeignete Lehrpersonen, die einspringen können. Aus diesem Grund werden Stellvertretungen schulintern übernommen, was für viele Lehrpersonen einen erheblichen Mehraufwand bedeutet und das ganze Team zusätzlich belastet. Manchmal müssen wir Klassen beschäftigen und manchmal den Unterricht leider ausfallen lassen. Es ist uns bewusst, dass das für Sie als Eltern nicht einfach und schon gar nicht befriedigend ist. Wir sind Ihnen dennoch sehr dankbar, dass Sie Verständnis für unsere Situation haben und wir gemeinsam einen konstruktiven Umgang mit diesem nicht-idealen Zustand finden. Natürlich hoffen wir, dass die Politik bald wirkliche Massnahmen gegen diesen Zustand ergreifen wird, rechnen aber damit, dass das noch etwas Zeit braucht.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen.

Adrian Ritter